

# Negocios

## Reficar y Barranca inician despachos de gasolina 'extra'

Con las dos refinerías, Ecopetrol cubre suministro 100% de este combustible 'premium' en el país.

EN LAS últimas horas las refinerías de Ecopetrol se convirtieron en los surtidores oficiales de gasolina 'extra' para todo el territorio nacional.

La razón, en los complejos industriales de Cartagena y Barrancabermeja, la petrolera colombiana inició la producción de este combustible líquido tipo premium para consumo interno en el país.

A través de un comunicado la compañía estatal, señaló que con los primeros despachos, desarrolla una iniciativa encaminada a cumplir con su compromiso de suministrar combustibles más limpios y de mejor calidad para Colombia.

"Dentro de su compromiso de suministrar combustibles más limpios y de mejor calidad a Colombia, Ecopetrol inició la producción y despacho de gasolina extra de calidad internacional, con un nivel de octanos en el rango de las denominadas 'gasolinas premium'", resaltó la nota de prensa de la compañía.

De acuerdo al comunicado de Ecopetrol, la nueva gasolina sube su índice anti-detonante (IAD) de 87 a 91. Este índice está relacionado con el nivel de octanos, lo cual se traduce en un mejor desempeño de los motores que emplean este tipo de combustible.

Y a renglón seguido resaltó la nota que esta gasolina extra "de mejor calidad" se empezó a producir primero en la refinería de Cartagena para la Costa Atlántica y luego, a partir de octubre, empezaron los despachos desde Barrancabermeja para el resto del país.

Cabe recordar que el IAD es la medida del octanaje que se usa en Norteamérica y la mayoría de países de Latinoamérica. Y en naciones de Europa, Asia, África y Medio Oriente se utiliza el Research Octane Number



Ecopetrol se enfocó en disminuir el contenido de azufre. AFP

(RON). El 91 en el IAD equivale a un RON de 94 a 95.

El comunicado de la petrolera indicó además que esta mejora en la gasolina extra hace parte del programa integral de calidad de combustibles y del aporte de Ecopetrol a un mejor aire para los colombianos.



Desde Reficar se surte de gasolina extra a la región Caribe y con Barranca, los despachos del combustible van a todo el territorio nacional".

"La entrega de gasolina extra de la más alta calidad demuestra el compromiso del Grupo Ecopetrol en suministrar mejores combustibles que aportan a una mejor calidad de aire para los colombianos y un mejor rendimiento de los vehículos", señaló el presidente de la petrolera Felipe Bayón.

El directivo agregó que primero se enfocaron en disminuir el contenido de azufre en el diésel y la gasolina, y "ahora damos otro paso con la mejora del octanaje de la extra gracias al trabajo de un equipo interdisciplinario y la tecnología que tenemos en nuestras refinerías".

Ecopetrol reiteró en la nota que abastece el ciento por ciento de la demanda nacional de gasolina extra de aproximadamente 3.400 barriles por día. @

### CARTAGENA Y BARRANCA CON LAS REFINERÍAS AL TOPE

"En refinación, durante el tercer trimestre del año logramos un nuevo máximo histórico de carga promedio de 389.000 barriles por día para las dos refinerías (Cartagena y Barrancabermeja), lo que demuestra su buen desempeño a pesar de algunos eventos operativos no programa-



FELIPE BAYÓN PARDO presidente de Ecopetrol

dos. El margen bruto de refinación conjunto se ubicó en US\$10,2 por barril impactado principalmente por el menor precio de los productos y el fortalecimiento de los crudos medios y pesados, en línea con el comportamiento del mercado internacional".

TOUR AMOR SIN LÍMITE

# ROBERTO CARLOS

## BOGOTÁ

JUEVES 14  
NOVIEMBRE  
WWW.ROBERTOCARLOS.COM

( ( M movistar arena ) )

ENTRADAS EN TUBOLETA.COM

INVITA: AVAL, ENTRADAS EN: Tuboleta, Semana, MEDIOS ALIADOS: Spotify, W RADIO

UNA PRODUCCIÓN DE: DE SET, BIZARRO, IBL, MOVE

#WELOVEMUSIC